

* DANIEL ALVARADO LOGRA CLÁSICO DE GRUPO

Por: Miguel Guerrero Cañarte

Gran tarde la del pasado sábado 14 de agosto para el excelente jinete ecuatoriano Daniel Alvarado Yulán. En el Hipódromo Chile logró ganar la que es su mejor carrera en su campaña en tierra araucana al imponerse con el tresañero “Mi Primo Juanjo” en el clásico “Domingo 2o. Herrera Martínez”, evento de Grupo 2 sobre 1.500 metros en arena. Fue el primer clásico de Grupo que gana Daniel, que ya había participado en competencias de grado, como cuando guió a Penn Rose en el clásico “Latinoamericano” (G.1) del 2019, donde entró en el cuarto lugar.



Foto Cortesía: Jaime Cortés P.

* CON “MI PRIMO JUANJO”

El tresañero hijo de Last Best Place, no era el favorito. Es más, las apuestas se las llevaba Estacional, que venía ganando un Grupo 1, el “Tanteo de Potrillos” y era el indicado, también se promocionaban a Río de los Ciervos, Gran Divo e Indio con Gracia. Pero a la hora de las definiciones el triunfo para Mi Primo Juanjo fue muy cómodo, viniendo cerca del puntero, pronto se lo vio segundo, y en tierra derecha atacó para en los últimos 200 metros pasar a voluntad y sacar seis cuerpos y medio en la sentencia a Río de los Ciervos, que descontó. Fue primero y segundo para el trainer Claudio Bernal que confía mucho en la capacidad del látigo nacional.



* PRÓXIMA PARADA LAS “DOS MIL GUINEAS”

Con su triunfo en este clásico Mi Primo Juanjo se anota para su siguiente compromiso. Lo esperan los 1.600 metros del clásico “Dos Mil Guineas”, prueba de Grupo 1 para machos tresañeros que se correrá el 4 de septiembre, en lo que será la primera de la Triple Corona del Hipódromo Chile. Las hembras correrán antes las “Mil Guineas”. Desde su debut, este castaño ha sido conducido siempre por Daniel Alvarado y lleva ahora dos victorias y dos placés. El triunfo del ecuatoriano fue noticia en la prensa hípica chilena.

* FECHAS PARA COPA DE PLATA

Ya se conocen las fechas para la Triple Copa de Plata del 2020. Las competencias serán los días 3 y 24 de octubre y 14 de noviembre, en distancia de 1.200, 1.400 y 1.700 metros, respectivamente. La ex-Copa Chica, está reservada para los ejemplares tresañeros que no fueron nominados en la Triple Corona.

* LOS DEBUTANTES

- Bayona, peruana por Man of Iron y Olé Pegasus por Fusaichi Pegasus. En 13 salidas tiene una victoria en césped en su debut en 1.300 metros, además de un placé en el clásico “Miguel Fort Magot” (G.3). Correrá por el stud Tribuna Hípica.
- El Puma Carranza, norteamericano de 7 años por Drosselmeyer y Star Wisper por Quiet American. Su campaña es de ocho victorias en arena entre 1.400 y 2.000 metros, además de diez placés en 35 presentaciones. Es ganador de cinco clásicos: “Enrique Meiggs” (G.2), “Alfredo Benavides y Alfredo Benavides Diez Canseco” (G.3), “Mariano Ignacio Prado” (G.3), “Aniversario de la Fundación del Jockey Club del Perú” (L) y “José Rodríguez Razzeto”. Fue placé entre otros pruebas en el clásico “Independencia” (G.2). Defenderá al stud Tres Patines.